

Nopin, Gadjo et les quatre femmes (on aurait pu les appeler les quatre fantastiques tellement elles sont jolies !) se rendirent Place de l'Étoile. Ils ne savaient pas si cette piste allait réellement les conduire quelque part, mais c'était la seule piste qu'ils avaient pu trouver.

En effet, après plusieurs heures de recherche autour des indices à leur disposition, Betty avait trouvé rigolo que son prénom puisse se lire en mettant les prénoms de Elizabeth et de Tiffany l'un après l'autre. Elle avait lu ainsi Eliza-beth Ti-ffany. Nopin et Gadjo avaient tiqué en même temps. Est-ce un hasard ? Ils avaient alors repris la liste de six prénoms et avaient constaté que cela fonctionnait pour les six. Cela ne pouvait plus être un fait du hasard. Cela voulait certainement dire quelque chose.

Tiffany émit l'idée que si seul le dé affichant le un était en rouge (comme c'est le cas partout dans le monde normalement), alors cela le reliait peut-être au chiffre que Gadjo avait reçu et qui était aussi le seul à être de couleur rouge.

Gadjo avait fait une correspondance entre les places des prénoms dans le jeu des syllabes-valises et le tableau représentant les dés qu'ils avaient reçu avec la lettre d'enlèvement. Nipon eut l'idée d'associer leurs noms de famille dans ce tableau. Cela donnait :

OOO OOO	Tofeuniheusulpla Nipon	6
O O O	Desexhausselemâdetous Elizabeth	4
●	Lifleurdejawa Gadjo	3
OO OO	Ellévachmenbel Betty	2
OO O OO	Kétoulmondsoftwa Tiffany	5
OO	Lepladerésistance Joël	1

A peine avait-il fini de tout écrire qu'il avait trouvé à quoi correspondaient les chiffres qu'ils avaient reçus individuellement. Ceux-ci renvoyaient à une syllabe de leur nom. Il avait déchiffré : pla – sse – de – lé – twa – le et avait compris que la place aux douze rues et avenues, la célèbre Place de l'Étoile, là où se trouve le tombeau du soldat inconnu, était le lieu où était retenu Cash. Cela l'étonna tout d'abord, car c'est un endroit très fréquenté et donc peu propice à un endroit où l'on garderait quelqu'un en otage. Mais connaissant le machiavélisme qu'avait exercé le fondateur de P2T lors des semaines passées, plus rien ne pourrait maintenant l'étonner de sa part.

Ils avaient préféré rester tous ensemble pour faire le tour complet de la place. Ils allaient se décourager lorsqu'ils virent au loin quelqu'un qui ressemblait à Cash. Une personne dans un imperméable était à ses côtés, mais comme celui-ci portait un chapeau, Nopin n'aurait pu dire s'il s'agissait d'ErfeBa ou d'un de ses sbires. Gadjo et Nopin donnaient déjà leurs consignes aux filles lorsqu'ils virent que Cash leur faisait signe. Ils étaient repérés !

Plus le choix se dit Nopin, ils allèrent devoir suivre finalement ce qu'aurait décidé le ravisseur. Ils allèrent à pied jusqu'à l'endroit où leur ami Cash se trouvait, prêts à se battre s'il le fallait pour le sauver des griffes du diable, en ayant toutefois peur pour la vie des filles qui les accompagnaient. Nopin espérait que rien n'arriverait à Tiffany et se permit de l'inviter à manger si tout se passait sans heurt. Gadjo avait quant à lui les mêmes idées, mais elles concernaient Betty. Il avait eu beaucoup de mal de se concentrer tout au long de l'après-midi, la belle se collant très souvent à lui. Il ne laisserait personne lui faire du mal...

Ils se rapprochaient de plus en plus. Cash ne semblait pas être emprunt à la peur, un grand sourire se lisant sur son visage. Nopin se dit que son collègue était très courageux et voulait certainement éviter de leur faire peur. Encore une vingtaine de mètres...

L'inconnu aux côtés de Cash se retourna ! Nopin et Gadjo restèrent figés sur place... Ils avaient reconnu tous les deux au même moment... Malandrin. Mais que venait-il faire ici ? Avait-il lui aussi été enlevé ?

Ils marchèrent plus vite et se retrouvèrent tous les six aux côtés de Cash et Malandrin.

- Où sont-ils ? demanda aussitôt Nopin. Vous surveillent-ils d'une des fenêtres d'un immeuble voisin ? Que veulent-ils ?...

Cash et Malandrin se mirent à rire. Nopin, Gadjo et les quatre femmes restèrent médusés. Qu'y avait-il de si drôle dans une situation pareille ?

- Je vais vous expliquer pourquoi vous êtes là, leur dit Cash. Tout d'abord, veuillez accepter nos excuses, à Malandrin et à moi, pour vous avoir fait venir jusqu'ici. Nous ne sommes pas en danger ! Personne ne nous guette ! Les messages que vous avez reçus ont été envoyés par moi. Nopin ne comprenait plus rien.

- Comme nous avons été fort pris ces derniers temps, nous n'avons pas eu l'occasion de prendre soin de nous. Malandrin et moi avions vu que vous, collègues, aviez le béguin pour de jolies demoiselles, mais que vous aviez plus la frousse d'elles que des affreux après lesquels vous couriez à longueur de journée. Nous avons alors décidé de vous aider et de vous mettre le pied à l'étrier et avons donc imaginé cette astuce pour pouvoir vous rassembler tous. Moi, je trouve Elizabeth très à mon goût. J'en ai profité pour qu'elle vous accompagne. Quant à Joël, Malandrin ayant eu un coup au cœur récemment, je me suis dit qu'il serait bien qu'il revienne parmi les vivants, et quoi de mieux qu'une charmante rousse pour vous faire oublier une meurtrière ?...

- Sacré Cash ! Tu nous surprendra toujours... lui dit Gadjo. Mais Cash avait déjà les yeux tournés vers Elizabeth qui lui faisait de grands sourires.

- C'est vrai que je vous plais, Inspecteur ? Vous, vous êtes tout à fait mon type d'homme ! Tiffany venait de surprendre Nopin par le côté direct de la question. Il changea de couleur, vira au rouge et articula un « oui » timide.

Gadjo sentait déjà le fou rire arriver quand une main vint se poser sur son épaule.

- Tout ça n'était qu'une blague alors ? Vous êtes des rigolos, vous, dans la police ! chuchota Betty à l'oreille de Gadjo. Ce dernier n'eut pas le temps de répondre. Cash les interrompit. - Allez, je vous invite au restaurant. La fin de la soirée se terminera comme vous le déciderez. Pour ma part, je déjà une idée... Et n'oubliez pas, vous prenez ce que vous voulez au resto, car comme vous le savez, je paie toujours... cash !